



福井市豊小学校

豊小通信

くすのき

2024年6月号 Part2

2024年6月28日(金) 発行

目指す児童像 ・考える子・助け合う子・たくましい子

本校HP

へのQR

コード



TEL:36-3802 FAX:36-3803 HP:http://www.fukui-city.ed.jp/minor-e

☆ 5年 あわら青年の家での宿泊学習実施 仲間との絆を深めた1泊2日

6月25日(火)、26日(水)5年生が県立あわら青年の家での宿泊学習に出かけました。1日目は、入所式後、北潟湖に面した自然環境を生かしたカヌー研修とレザークラフト研修で屋外、室内と場所を変えて活動に取り組みました。カヌー訓練では、最初は真っすぐに進むことさえ難しかった子ども達も後半は一漕ぎで大きく、滑るように進みながら北潟湖の景色を眺める余裕も出てきました。夜は、キャンドルサービスで楽しいひとときを過ごし、豊小の仲間としての絆を深めました。2日目は、昼食となるカレーライスでの飯ごう炊飯を行いました。安全面に配慮して保護者ボランティア9名の方にも加わっていただき、火起こしや調理に苦勞しながらも最後は美味しいカレーを完成させました。1泊2日で深めた友情をこれからの学校生活、そして集団行動に生かし、学年の力を高めていってほしいものです。ご協力いただいた保護者ボランティアの方にこの場を借りて御礼申し上げます。



入所式で豊小の高学年らしい挨拶に

北潟湖アリスブリッジと風車を眺めながら

やがては自分で自由に行きたい方向へ



係で協力し、みんな揃って楽しい夕食

思い出の夜となったキャンドル・セレモニー

楽しく盛り上がったレクレーション



役割分担で昼食のカレーライス作り

じゃがいもはうまく茹でられたかな

美味しいカレーを前にジュースで乾杯

☆ 6月26日(水) 市連合音楽会 6年生が合唱曲「絆」発表

第63回福井市連合音楽会がフェニックスプラザエルビス大ホールで行われ、6年生が見事な歌声を披露しました。子ども達が大好きな曲「絆」は昨年の6年生も歌い上げた合唱曲でしたが、今年はさらに磨かれた歌声と曲想に合わせた歌い方で更なる感動を呼びました。当日は、保護者参観ができなかったため、事前に校内発表でその歌声を鑑賞していただきましたが、保護者の皆さんの大きな拍手でその歌声の素晴らしさを認めていただけました。



素晴らしい歌声が響いた校内発表



学年83名で思い描いた「絆」をメッセージに変えてステージ上で歌声披露

☆ 6月17日(月) 水泳学習始まる 水の感触を楽しみながら泳力伸ばす

猛暑予想の今年の夏、早くも6月17日(月)より子ども達が楽しみにしている水泳学習が始まり、初日は2, 3, 5, 6年生がプールでの水泳授業を始めました。学年それぞれに泳げる距離等のめあてをもち、より安全に、早くきれいに泳ぐことを目標に取り組んでいきます。また、7月中旬には水の事故防止のため、着衣泳などの安全指導も行う予定です。より長く、より早く、よりきれいにいろいろな泳ぎ方で泳げるようになるといいですね。



バディーを組んで早速泳ぎの練習



少し冷たい水の感触を楽しみながら



今年も記録更新、ねらえ水泳名人

☆ 夏休みのプール開放について 市教委が午前中でのプール開放決定

昨年度は、最高気温が35度を超える猛暑により熱中症警戒アラートが発令され、プール開放はわずか2日間と限られた日数しか実施できませんでした。そのため市教育委員会は、今年は午前中2時間(8時30分～10時30分)を開放時間とし、学校規模に応じて開放日を増やすなどの対応を決定しました。現時点で本校プール開放日は、7月26日(金)、8月2日(金)、8月9日(金)の3日間の予定となっています。詳細は後日配付の福井市スポーツ課の関係文書をご確認ください。



今年はプール開放の日が増えることを願って。子ども達の笑顔はじける夏に！



福井市学校プール開放について

豊小開放日…7月26日(金)

8月2日(金)

8月9日(金)

保護者の責任で利用カード提出
他校プールも利用可能です。